



学ぶ 伸びる 育つ

# 中央っ子

やさしく かしこく たくましく

第4号  
令和5年5月30日  
中央小学校  
文責 上原

## ご声援ありがとうございました

五月二十七日（土）、好天に恵まれ、「輝け中央小 汗と涙の最高の運動会を 創りだせ！」のスローガンのもと、令和五年度中央小学校運動会を開催することができました。

結団式から約二週間、気温も高くなりましたが、子どもたちと先生たちが一緒になって練習に取り組んできました。



また、各団团长のもと、応援の練習にも熱が入り、当日の「応援合戦」では、応援団の切れのある演舞と各団の心を一つにした応援が披露され、運動会ムードも一気に高まりました。

各学年の徒競走では、一人一人が力を出し切り、全力で走る姿が見られました。勝利に向かってがんばる走りに、たくさんの方の声援や拍手が送られました。

一年生の「かわいく なげてごめん♡」では、音楽に合わせて踊り、体全体を使って玉を投げる姿に拍手が送られました。

2年生の「新Gee代」では、三色のキラキラと光る鮮やかなポンポンを手に軽やかに踊り、ポーズも決まっていました。

3年生の「SPY★3年がんばります！」では、一本の棒を四人で運び、台風のように勢いよく運動場を駆け抜け、場内をわかれました。

四年生の「花笠音頭〜2023〜」では、色鮮やかな花笠を手に、しっかりと腰を落とし、切れのある踊りで花笠の動き



もきまっています。

五年生の「気持ち合わせて！フライングゲット♡」では、団色の布を広げ、声を掛け合ってボールをリレーする姿にハラハラドキドキしました。

六年生の全員リレー「BIGFLY ロクネンセイ」では、最上級生の力強い走りに、代表児童による「中央小オールスターリレー」では、抜きつ抜かれつのリース展開に大きな声援が送られました。

また、本年度初めての試みである五・六年生合同による集団演技「5年？6年？どっちなんだい！」は、個人技と集団技の組み合わせ、五年生による集団行動、最後は六年生による祝いメダタと続く四部構成でした。

組み体操では、一つ一つの技に真剣に取り組み、技が決まるたびに場内に拍手が起こりました。

五年生の集団行動では、号令に合わせたきびきびとした動きに、場内から驚きと歓声が聞こえ、途中のユーモアを交えた動きには笑顔とともに拍手が起



こりました。そして最後の六年生は、力強い踊りと場内に響く鳴子の音で雰囲気盛り上げ、小学校最後の運動会にかける思いが伝わる素晴らしい演技を披露しました。

運動会を通して、それぞれの種目に、全力で頑張る子どもたちの姿、係の仕事をしっかりと果たす姿が見られました。まさに、中央っ子一人一人が輝き、成長につながる運動会だったと思います。

運動会の実施にあたっては、前日からの準備、当日の運営や後片付けなど、PTA役員の皆様、保護者の皆様にご協力いただき、ありがとうございました。

事前の取組を含め、運動会を通して、子どもたちが身につけた力を更に伸ばしていくことができるよう、これからも教育活動の充実に努めてまいります。

今後とも保護者、地域の皆様のご協力、ご支援をどうぞよろしくお願いいたします。

